

Hallo, ich heiÙe XXXX. Ich finde es cool, dass du meine Stadt besuche. Ich wohne in Christchurch. Christchurch liegt auf der S¼dinsel von Neuseeland an der Ostk¼ste.

Christchurch liegt in der N¼he von den Southern Alps und die Banks Peninsula. Die Stadt ist nicht besonders groÙ, aber ziemlich sch¼n. Christchurch hat viele historische Geb¼ude, zum Beispiel die Christchurch Cathedral und das Arts Centre. Aber Christchurch hat leider nicht viele hohe Geb¼ude wie Christchurch ist auf einer Fault Line. Christchurch gibt ungef¼hr dreihundert Tausend Einwohner. Christchurch ist die zweitgr¼oÙte Stadt in Neuseeland. Ich finde das ziemlich langweilig, weil ich GroÙst¼dte liebe. Zum Beispiel Tokyo, weil es so viel zu tun gibt. Aber f¼r Touristen gibt es viel zu tun. Zum Beispiel in die Port Hills wandern oder Radfahren gehen und eine sehr sch¼ne Aussicht bekommen.

Aber ich wurde empfohlen, im Winter mit Hut Ski zu fahren. Weil es zu viel SpaÙ macht. Meine ganze Familie liebt Skifahren und wir gehen fast jedes Wochenende. Mit Hut ist das beste Skifeld in Neuseeland und nur zwei Stunden mit dem Auto.

Man kann auch die Innenstadt besuchen. Christchurch war in zwei groÙen Erdbeben, und das hat viele Geb¼ude zerst¼rt. Zum Beispiel das ber¼hmte Christchurch Cathedral. Aber es ist repariert und jetzt ist es sehr sch¼n und modern. Zum Beispiel kann man die Restaurants bei dem Avon River besuchen, es gibt hier viele tolle Bars, und man kann abends hier gut essen. Sie haben eine sehr angenehme Atmosph¼re. Leider wohne ich in Sumner. Wir m¼ssen mit dem 3 Bus in die Stadt fahren. In Neuseeland benutzen die Menschen Autos und Busse. Aber nie Züge in Deutschland, das ist anders, oder? Weil die Leute viel ¼fter Züge benutzen.

Letzte Woche habe ich mit meiner FuÙballmannschaft auf dem Sumner Beach gespielt. Das war wirklich toll. Weil nicht jeder direkt am Strand wohnt wie die Leute in Sumner. In Deutschland zum Beispiel m¼ssen die meisten Leute stundenlang mit dem Auto fahren und an den Strand kommen oder? Und als wir gespielt haben, haben viele Leute zu uns gekommen. Das war sehr toll. Es w¼re toll, wenn wir auch dort zusammen gehen k¼nnten, um Eis und Fisch und Chips zu essen. Fisch und Chips sind typisch Neuseeland. Neuseeland hat so viel Fisch und Chip-Gesellschaften. Aber wir k¼nnen auch den Strand besuchen. Wir k¼nnen FuÙball spielen oder schwimmen gehen. Vielleicht k¼nnen wir surfen oder Boogie Boarding gehen. Kannst du surfen? Willst du lernen? Ich freue mich auf deinen Besuch in Christchurch.